

SOCIÉTÉ LITTÉRAIRE ET HISTORIQUE

Nous reproduisons avec plaisir, du *Journal de Québec*, le rapport de l'élection de la *Société littéraire et historique*. Cette société a déjà bien mérité du pays, et nous ne doutons pas qu'elle ne fasse de nouveaux progrès sous l'inspiration du président qu'elle vient de choisir. M. J. Le Moine ne peut manquer de signaler son administration par quelque entreprise utile, et nous croyons que c'est du côté de l'histoire qu'il dirigera la meilleure partie de ses efforts.

« A l'assemblée annuelle des membres tenue le 8 du courant, les messieurs dont les noms suivent ont été élus, pour constituer le bureau de direction :

« Président, J. - M. LeMoine ; vice - présidents, H. - S. Scott, Dr Boswell, Col. Strange, R. - S. - M. Bouchette ; trésorier, W. Hos-sack ; secrétaire-archiviste, C. Tessier ; secrétaire-correspondant, W. Clint ; secrétaire du conseil, A. Robertson ; bibliothécaire, McLeod ; directeur du musée, Dr Neilson ; directeur des appareils, F. - C. Wurtele ; membres du conseil, J. Whitehead, J. - F. Belleau, J. Stevenson, P. Johnston.

« La Société Littéraire et Historique de Québec, qui vient de faire l'élection de ses officiers, compte aujourd'hui environ 400 membres. Comme toutes les autres sociétés de ce genre, elle a vu de bien mauvais jours ; mais, grâce à l'énergie de quelques-uns de ses membres, elle est arrivée à un degré de prospérité qui réjouit tous les amis de la science. Elle a aujourd'hui une magnifique bibliothèque qui renferme les ouvrages les plus précieux, et un musée qui fait l'admiration des étrangers qui nous visitent.

« La Société Historique a fait sa bonne part de travail pour l'avancement de l'histoire et de la science en ce pays, et les comptes-rendus qu'elle publie annuellement sont là pour l'attester. C'est un honneur pour la ville de Québec de posséder une institution dont la réputation s'étend déjà au loin, et nous nous réjouissons d'y voir figurer bon nombre de nos compatriotes.